

## Wem helfen wir?

Seit der Gründung des Muttervereins (*SPRC*) sind einige durch Spenden finanzierte Tagesheime zur Betreuung der Straßenkinder in Teheran, in Südkhorasan und Tagesheime für Erdbebenopfer in Bam entstanden.

Seit 2009 helfen wir durch Ihre und unsere Unterstützung bei zwei Projekten:

1. Zwei unserer Vorstandsvorsitzenden haben sich im Jahre 2008 in Teheran über einige Projekte des Partnervereins *Society for Protecting Rights of the Child (SPRC)*, im Internet: [www.irsprc.org](http://www.irsprc.org) am Ort informiert und die Telefonseelsorge „*Sedāye Yārā*“ (die unterstützende Stimme) als Projekt für unseren Verein in Heidelberg ausgewählt und dem Vorstand vorgeschlagen. „*Sedāye Yārā*“ ist eine Art Telefonseelsorge oder ein Notruftelefon für Kinder und Jugendliche. Sie arbeitet seit dem Jahr 2000 mit ausgebildetem Fachpersonal, das regelmäßig geschult wird.

Ca. 300 Anrufe im Monat nehmen die Mitarbeiter von „*Sedāye Yārā*“ entgegen. Rund 1/5 der Anrufer berichten über Vernachlässigung, körperliche, seelische und sexuelle Misshandlungen. Den Kindern und Jugendlichen wird direkt durch fachkundige Beraterinnen geholfen, wenn nötig, bietet der Verein den Eltern und Kindern psychologische, soziale aber auch juristischer Beistand.

Im Jahre 2010 finanzierte IKSV- Heidelberg für die Telefonseelsorge:

- den Kauf von 4 Telefonapparaten, Headsets, PC-Drucker-Ausrüstung und PC-Software in Teheran.
- Fachliteratur für die Bibliothek des Kindernottelefons im Verein in Teheran.

*Sedāye Yārā* ist seit 2006 Mitglied der Organisation „*International Child Helping*“ (*CHI*), die in 150 Länder arbeitet und bemüht ist die Telefonseelsorge für Kinder und Jugendliche auszubauen und weiter zu entwickeln.

2. Ein weiteres Projekt, das wir unterstützen, gehört dem Verein *Center of Cultural Development for Children (CCDC)*, (im Internet: [www.ccdc.ir](http://www.ccdc.ir)), der sich seit dem Jahr 2006 von Mutterverein *SPRC* in Teheran getrennt und verselbständigt hat. Dieser Verein baut u. a. öffentliche Bibliotheken in den größeren Dörfern für Kinder und Jugendliche aus. Inzwischen hat dieser Verein in fünf benachteiligten Provinzen eine beachtenswerte Zahl an öffentlichen Bibliotheken gebaut und sie mit gespendeten Büchern ausgestattet.

Im Jahre 2011 haben wir für die Errichtung von zwei Bibliotheken und Berufsbildungswerkes in dem Dorf Ejbarkala im Bezirk der Stadt Amol und in dem Dorf Afriz im Bezirk der Stadt Qaen finanziell unterstützt.

3. Weiterhin unterstützen wir seit 2010/2011 im Rahmen der Jugendausbildung folgende drei Berufslehrgänge von *SPRC* :

- Friseur-Ausbildung für 15 Mädchen im Alter von 14 bis 18 Jahren.
- PC-Kurse für Jugendliche.
- Berufsausbildung zur Kermaiker/in.